



» **Cuentas Claras** | Por Irasema Andrés Dagnini

irasema.andres@razon.com.mx



**CALIFICACIÓN PARA GEO.**

HR Ratings ratificó la calificación corporativa de largo plazo para Corporación GEO, de **HR "A"**, con una Perspectiva Estable, considerando como factores positivos una mejora en la estructura de deuda (74.2% de largo plazo y 25.8% de corto plazo), reservas territoriales que representan alrededor de 4.5 años de construcción bajo los distintos esquemas de operación y la experiencia operativa de 39 años.

No obstante, dentro de la valuación se observan puntos en contra como la reducción en la cobertura de intereses netos, el aumento en el nivel de cartera vencida a nivel nacional del Infonavit, el alargamiento de plazo de pago de la deuda cerrando en 2.87 años y presiones sobre el flujo libre de efectivo.